

第 1371 会 例会

8月8日(火)台風5号が新潟沖に過ぎ去ったものの雨の中例会が開催されました。

まず、開会にあたり 334-D地区 4R 3Zゾーン・チェアパーソン3名の方が入場された。若林会長の挨拶は3名の方を紹介され、ゾーン内の全クラブを待丸予定で金沢東LCが最初のクラブ訪問になると挨拶。また台風の中出席頂いたことに謝意を述べられた。また8月5、6日に開催された学童野球大会に協力された会員へ「暑い中ご苦労さまでした」と労いの言葉があった。

続いて西野ゾーン・チェアパーソンから「私は金沢みどりLCに所属しており金沢の全クラブを廻らなくてはならないと」挨拶。ゾーン内の基本方針と組織図の説明をされ、チェアパーソンの位置付けを説明された。

三浦Lより大垣LCとの親睦会の報告があり夜はバーベキューで大変盛り上がったとのこと、中村Lよりは前回の納涼例会の報告があり「日常から離れた雰囲気です満足してもらえたのではないのでしょうかと」話された。草野Lからは金沢東LC杯争奪トーナメントの報告があった。その後委員会アワーがあり先月に続き各委員長より本年度にかける決意を述べられた。

細川テールツイスターからは地球と太陽の関係に触れ奇跡と偶然の距離、地球の大きさと大気圏の存在、月があるため潮の満ち引きがあり私たちは素晴らしいところで活かされていることを認識し地球を大事にして欲しいと話され例会を締めた。

記事 林